

Región de O'Higgins se anticipa a la temporada estival con seminario público privado para la prevención de incendios forestales

Con el fin de antepo-nerse a los incendios vegetacionales en la región de O'Higgins, la Delegación Presidencial Regional, SENAPRED, CONAF, Bomberos y CORMA, llevaron a cabo un seminario en el Teatro Municipal de la comuna de Palmilla, en donde cada institución dio a conocer las acciones que están realizando para sensibilizar en cuanto a prevención y coordinación de procedimientos ante una emergencia.

Por parte del gremio forestal, el vicepresidente del Departamento de Protección de CORMA, Richard Friz, expuso sobre el contexto mundial y local sobre el agresivo comportamiento de los incendios forestales en el hemisferio norte, y lo que se proyecta para la temporada 2024-2025 en Chile, junto con evidenciar los perjuicios que puede provocar a la vida humana, a la sociedad, y al ámbito ambiental y económico.

La actividad, que reunió a más de 80 personas, contó con la presencia y activa participación de las máximas autoridades de la región, como el Gobernador

de O'Higgins, Pablo Silva; el Delegado Presidencial Regional, Fabio López; el Seremi de Agricultura, Cristián Silva; el Director regional de SENAPRED, Marcelo Montesinos; el Director regional de CONAF, Oscar Galdámez; el Pdte. Consejo Regional de Bomberos, Juan Luís Fabia; la Alcaldesa de Palmilla, Gloria Paredes; además de representantes de las oficinas de emergencia de las diversas comunas, Carabineros, Ejército de Chile, PDI, ediles de la región y empresas forestales.

López, contextualizó el rol de la Delegación y los Comités para la Gestión del Riesgo de Desastres (COGRID), a la hora de la activación en emergencias, además de la acción que desarrollan junto a SENAPRED, CONAF y Bomberos ante los incendios forestales. La autoridad realizó un especial reconocimiento a la necesidad de trabajar este tipo de situaciones en conjunto con el sector privado, valorando mucho la incorporación de CORMA a la región de O'Higgins, ayudando así a potenciar la protección de los recursos naturales de

la zona.

"Tenemos que hacer una muy buena comunicación de riesgos desde cada organización. Acá nadie se salva solo y eso es lo más importante, ya que nos estamos anticipando para poder organizarnos y transmitir a la comunidad que el riesgo de los incendios forestales es muy alto", sostuvo el Delegado Presidencial de O'Higgins.

Gloria Paredes, alcaldesa de Palmilla, resaltó la relevancia de las alianzas público-privadas en la prevención de emergencias, afirmando que "la clave está en la prevención y siempre las alianzas público-privadas, significan una oportunidad para articularnos y coordinarnos mejor".

Por su parte, el Gobernador de O'Higgins, Pablo Silva, manifestó que "estamos en un buen mes para la preparación y coordinación público - privado, lo que nos permite mantener el trabajo que hemos llevado, por lo que el llamado a la conciencia a la comunidad es a que seamos responsables y a mantener el cuidado".

Durante las exposiciones, SENAPRED presentó

la actualización a la legislación de emergencias a través del SENAPRED, e informó de los procedimientos de activación y alertas, mientras que el director regional de CONAF, Óscar Galdámez, compartió estadísticas de emergencias en la región y las nuevas tecnologías que se implementarán este año para combatir los incendios.

Además, el gerente de Corma Maule y O'Higgins, Leonardo Vergara, enfatizó la importancia de la gestión en prevención, instando a la comunidad a ser consciente de sus acciones para evitar la propagación de incendios. "Lo fundamental, es la comunidad y si falla la prevención, es porque empieza el incendio".

Bomberos también valoró la actividad, reiterando la relevancia de la cooperación en la lucha contra la amenaza de incendios forestales. Su presidente del Consejo en O'Higgins, Juan Fabia, subrayó la importancia de sumar aliados como Corma en la protección del medio ambiente y la comunidad, ya que "nunca los recursos serán suficientes cuando se trata de combatir incendios forestales".

Como resultado del encuentro, además de la labor de informar y sensibilizar a la comunidad, las cuatro instituciones organizadoras del encuentro, acordaron constituirse a la brevedad en una mesa de trabajo y elaborar un plan de trabajo operacional.

